

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung I Punkt 8 der öffentlichen Sitzung am 03. Februar 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-07-0003

Mauritius-Galerie

- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 14.1.2009 -

Die Mauritius-Galerie scheint als Einkaufszentrum keine Zukunft zu haben. So ist die Frage, was an dieser wichtigen Stelle der Innenstadt entstehen soll, auch im Hinblick auf die Nähe der neugestalteten Kleinen Schwalbacher Straße.

Wir fragen deshalb den Magistrat:

- 1. Was für Überlegungen bestehen im Magistrat bezüglich der Zukunft der Mauritius-Galerie? Sind bestimmte Nutzungen angedacht?
- 2. Gibt es Vorstellungen dazu, wie die Hochstätten-Straße umgestaltet werden könnte, um ihr mehr Anziehungskraft zu verleihen?

Protokollnotiz Nr. 0009

Nicht öffentliche Beratung